## Cuba oficializa nueva fecha de inicio de la I Liga Élite de béisbol



Béisbol: Liga Elite

La Habana, 21 oct (PL).- Tras días de dificultades logísticas, espera y angustias, la I Liga Élite del Béisbol Cubano tendrá finalmente su voz de "play ball" este sábado 22 de octubre, informó la Comisión Nacional de la disciplina (CNB).

El organismo puntualizó que atrás quedaron los problemas con la llegada de los uniformes y todo está garantizado para hacer realidad un torneo cuyo objetivo es convertirse en bandera del deporte en la isla.

En nota de prensa publicada en el sitio digital Jit, la CNB también afirmó que «se mantiene la celebración de 50 partidos para cada elenco» y «los ahora pendientes se recuperarán a lo largo del calendario regular».

Por demás -y no menos importante-, ratificó que el campeón del certamen representará a la mayor de las Antillas en la venidera Serie del Caribe, programada del 2 al 10 de febrero de 2023, en estadios del área metropolitana de Caracas, capital de Venezuela.

En la justa de marras lidiarán los equipos Tabacaleros, Portuarios, Centrales, Ganaderos, Agricultores y Cafetaleros, bajo el sistema de todos contra todos y cuatro boletos en disputa para la postemporada.

El evento igual será significativo como parte del camino al V Clásico Mundial (marzo) y competencias multidisciplinarias como los Juegos Centroamericanos y del Caribe de San Salvador y Panamericanos de Santiago de Chile.



## Radio Habana Cuba